

校報 かすがね

益田市立美都中学校 5月号

☎ 0856-52-2525 📠 0856-52-2191 ✉ mito_j@masuda-school.ed.jp
URL <http://www.iwami.or.jp/mito-chu/>

美都中学校は、公益財団法人JKAから
平成26年度 **新世紀未来創造プロジェクト事業**の補助を受けています。

達成感一杯の遠足でした

五月十三日(火)に、みと自然の森へ遠足に出掛けました。当初五月二日(金)を予定していましたが、インフルエンザが本校でも流行し、二年生が学級閉鎖になるなど延期を余儀なくされてきました。

しかし、これで終わらなかった今回想定外の出来事がありました。前日からの強風と雨の影響で、予定していた県道一七二号線のルートが、落石があったり、折れた枝が散らばっていたりとひどい状況でした。特に、落石は直径四、五十センチ程度のももありましたので、行き帰りの安全を考慮し、当日急遽、一九一号線から秦記念館に入るルートに変更しました。当初のルートに比べて坂道が多く、特に上りは苦しいだろうなど思いましたが、遠足



待ってました。お楽しみ焼肉だ。



が終わってからのアンケート調査で、「達成感があつた」といった感想が多く見られたのは意外でした。と同時に、そういった感想が出る本校生徒を誇らしく思いました。

本当にお疲れ様でした。

来たときよりも美しく。最後は、みんなで掃除。



クイズの回答を班のみんなで考えました。

自然の摂理とはいえ

五月十六日(金)早朝、まだ七時前でした。牛乳が運び込まれる前にランチルームの鍵を開けようと校舎側の出口の戸を開けた瞬間、からだがかたまりました。そこには、ひな鳥二羽の無惨な姿(左写真の矢印)がありました。踏み板には巣が落ちていて、近くに白っぽい羽根も落ちていました。羽根の形や模様、さらには巣の様子からセキレイではないかと思われまふ。きつとひな鳥は、セキレイのひなでしょう。親鳥の羽根が周囲に散乱している状況からみると、別の鳥に襲われて格闘したので



はないかと思われれます。

いずれにしても、そのままでは何とも居た堪れなく、辺りを掃除した後、ひな鳥を巣に返して、土に穴を掘って埋葬し、そつと手を合わせました。

実際、何が起ったのかは定かではありませんが、小さい命が奪われたこと、また親鳥の気持ちを察すると、その日は一日中、気持ちが晴れませんでした。



ホームページを

リニューアルしました

本校は、この校報「かすがね」以外に、幅広い情報発信源としてホームページを開設しています。はじめて開設した年度は、定かではないですが、おおよそ十年が経過しているようです。



左の画面が今までのホームページ（トップページ）でした。その間、少しずつ更新が行われたり、滞ったりしましたが、保護者の方にもより地域の皆様にも関心をもっていただいたことと思います。ホームページの更新

は、正直なところ、詳しい者がいれば更新が円滑に行われ、詳しい者が去ると更新が滞るといった状況が生じます。現状では、なかなかそうしたスキルを持つ職員が少ないのが現状です。

概ね十年が経過した今、また、今年度、JK Aの補助を受けた活動を行うことになったこの機会に、なるべくシンプルなホームページ作成を手がけることとしました。右がそのリニューアルしたホームページです。

今後、校報「かすがね」と同様、情報発信源として、なるべく更新していきたいと思っております。こちらの方も是非、ご覧になってください。その際、地域への回覧では、なかなか時間をとってお読みいただくことが難しいこの校報も、パソコンの画面上でみる事が出来ますし、印刷も可能ですので、よろしくお願いいたします。



6月の行事予定

- | | | | |
|--------|-------------|--------|---------------|
| 6日(金) | 進路説明会 | 24日(火) | 歯科講話 |
| 10日(火) | 市総体 | 26日(木) | 期末テスト |
| 11日(水) | 市総体 | 27日(金) | 期末テスト、応急手当法講習 |
| 17日(火) | 3年生錬成テスト | 28日(土) | 市P連母親委員会総会 |
| 19日(木) | 3年生職場体験学習 | | |
| 20日(金) | 3年生職場体験学習 | | |
| 22日(日) | 参観日、弁当の日 | | |
| | PTA研修会 | | |
| | 「キャリア教育講演会」 | | |

